

# Zwischenmenschliches - Miteinander leben:

## Miteinander Verantwortung übernehmen

*Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,*

es ist mir ein besonderes Anliegen, heute ein Thema in den Mittelpunkt zu stellen, das mir sehr am Herzen liegt: der Seniorenbeirat unserer Verbandsgemeinde, den wir wieder ins Leben rufen möchten.

Unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger sind eine tragende Säule unserer Gemeinschaft - mit ihrer Lebenserfahrung, ihrer Tatkraft und ihrem Engagement. Um ihre Interessen stärker zu vertreten und ihre Anliegen direkt in unsere gemeindliche Arbeit einfließen zu lassen, soll der Seniorenbeirat neu gegründet werden. Das wurde im Verbandsgemeinderat bereits verabschiedet.

Der Seniorenbeirat kann als beratendes Gremium agieren, Impulse geben und dabei helfen, unsere Verbandsgemeinde noch lebenswerter für alle Generationen zu gestalten. Er soll Sprachrohr und Bindeglied sein - zwischen älteren Menschen, der Verwaltung und der Politik.

Wir möchten alle Ortsteile einbeziehen und freuen uns über die Mitarbeit engagierter Bürgerinnen und Bürger ab 60 Jahren.

Deshalb finden im September 2025 in jedem Ortsteil Informationsveranstaltungen statt, bei denen wir das Konzept vorstellen, Fragen beantworten und zur aktiven Beteiligung einladen.

Ob Sie sich für die Mitarbeit im Seniorenbeirat interessieren oder einfach mehr erfahren möchten - Ihre Meinung und Ihr Interesse sind gefragt und herzlich willkommen.

Genauere Informationen zu den Terminen und Veranstaltungsorten folgen in Kürze hier im Amtsblatt.

Ich freue mich sehr über Ihre Beteiligung und hoffe, viele von Ihnen bei einer der Veranstaltungen persönlich begrüßen zu dürfen.

*Herzliche Grüße*

*Ihre*

*Marion Strese*

*(Beigeordnete der Verbandsgemeinde)*